

AUSSTELLUNG

ARCHITEKTURWETTBEWERB «HAUS DER GEGENWART»

Die Ausstellungen und Büroräumlichkeiten der Kulturinstitution Stapferhaus sollen künftig in einem attraktiven Neubau beim Bahnhof Lenzburg unter einem Dach vereint werden. Die Ergebnisse des Architekturwettbewerbs für das Projekt «Haus der Gegenwart» werden in einer Ausstellung der Öffentlichkeit präsentiert.



ÖFFNUNGSZEITEN AUSSTELLUNG ARCHITEKTUR- WETTBEWERB

23. bis 27. Februar 2015
2. bis 5. März 2015

Mo bis Mi 16–18 Uhr
Do bis Fr 16–20 Uhr

WO
Artoz Papier AG,
Ringstrasse West 23,
5600 Lenzburg
(Dachstock rotes Gebäude)

**WICHTIGE
INFORMATIONEN**
Bitte parkieren Sie auf dem
Zeughaus-Areal Ringstrasse
West 19, 5600 Lenzburg.
Auf dem Artoz-Gelände
stehen keine Parkplätze
zur Verfügung. Auf dem
gesamten Artoz-Gelände
herrscht absolutes Rauch-
verbot. Wir danken Ihnen
für Ihr Verständnis.

WIR DANKEN
der Paul Schiller Stiftung
und der AVINA Stiftung
für die grosszügige Unter-
stützung des Wettbewerbs
sowie der Artoz Papier AG
für das Kultursponsoring.



Paul Schiller Stiftung

AVINA STIFTUNG



KONTAKT
Stapferhaus Lenzburg
Schloss
5600 Lenzburg
062 888 48 00
www.hausdergegenwart.ch
hausdergegenwart@stapferhaus.ch

